



運動会と展覧会

校長 小林 広二

秋が深まり、午後 4 時 30 分の愛のチャイムが鳴るころには、辺りが薄暗くなるようになってきました。

10 月から 11 月にかけて、運動会、全校遠足、展覧会と大きな行事が続きました。運動会はインフルエンザの流行のため、2 回に分けての実施となりました。2 回目は展覧会と同時開催となり、通常の運動会とは違う状況ではありましたが、たくさんの方にご覧いただくことができました。今回の経験を生かし、来年度に向けてこれまで以上の様々な状況を想定して準備をしてまいります。運動会を終えての 5 年生児童の感想を紹介します。

運動会に至るまでいろいろありましたが、楽しい運動会になったと思います。100m走は全力で走り切ることができ、「Flag Defense Battle」は引き分けでしたが、とても楽しい試合だったので悔いはありません。そして、一番すごいと思ったのは 6 年生の表現です。6 年生は、最高学年としての自覚をもち、二小みんなを引っ張ってくという強い思いがすごく伝わってきました。自分たちも、来年は今の 6 年生のようになれるよう、今後も高学年としての意識をもって行動して 6 年生を支え、下級生を引っ張っていきたいです。

1 回目の運動会では 6 年生が学年閉鎖でない中、支えてくれた 5 年生。最高学年に向けて大きく成長しています。

展覧会は、構想 2 年。今年 4 月から着々と計画的に準備してきた成果を出すことができました。ご覧になった皆様から児童の作品や展示の工夫、また、6 年生によるキッズガイドなどたくさんのお褒めの言葉をいただきました。キッズガイドでは、自分の作品に込めた思い、あるいは他の児童の作品の素敵なところなどを詳しく話してくれました。こどもたちのイメージの奥深さ、表現する力に驚かされます。また、それを引き出した先生方の指導力も誇りに思います。今後とも二小の教育活動へのご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

【テグーの名前は、「ココア」に決まりました】

9 月から二小にやってきた、テグー(オス)の名前が、全校児童の投票により決まりました。「ココア」です。暑さ寒さ対策のため校長室にて、飼育委員の 5、6 年生が世話をしています。どうぞよろしくお願ひいたします。

【お知らせ】 ○転居予定や学区内の住所変更、緊急連絡先の変更は早急にお知らせください。

○12 月 25 日（木）に学校だより冬休み号を発行します。ここでは 3 学期の主な行事予定をお知らせします。

1 月 8 日（木）に発行する学校だより 1 月号では、令和 8 年度の主な行事予定をお知らせします。

3 月 23 日（月）に発行する学校だより春休み号に、令和 8 年度の年間行事予定をお知らせする予定です。

《12 月の生活目標》「学校をきれいにしよう」

・学習用具の整理整頓をしよう。

・机や棚の整理をしよう。

・みんなが使うものをきれいに片付けよう。

・すみずみまできれいに掃除しよう。



学校の窓

運動会アンケートのまとめ

多くのご感想ありがとうございました。一部ですが、こどもたちの演技へのご意見を中心にご紹介します。

【実施について】

- 5、6年生の参加が叶わない状況で係りの運営などこども達が協力し合って頑張っていました。
- 上級生が下級生の誘導などをやっているところをみて、頼もしさを感じました。
- 異例の運動会になりましたが、こどもが全力で取り組む事が出来て良かったです。日程変更で慌ただしかったと思いますが、こども達のために一生懸命取り組んで下さりありがとうございました。
- 先生方の熟考のおかげで、6年生最後の運動会を成功に導いていただけて本当にありがとうございました。得点制では無いのも、子どもとしては競争から離れて「走る」ことに集中できたように思います。
- 日程変更など大変だったと思いますが、高学年の競技を見る事ができてよかったです。5.6年生の走る姿や踊る姿には圧倒されました。
- 土曜日の延期になった運動会では遠方から家族が応援にきていたこともあり、リハーサルだけど実際に見てもらえたことは私としては本当にありがとうございました、最善の形で対応していただいたこと感謝しています。

【こどもの演技への感想】

- 一年生の元気一杯の玉入れダンス、徒競走にたくさんの元気をもらいました。
- 玉入れを見ている時に応援団の子達が応援するのに立っていた一年保護者に気を使って今は座ろう！など周りを見て臨機応変に対応している姿を見てとても感心しました。
- 毎日家で何回も練習していました。本番で青空の下、カラフルなTシャツを着た2年生が、笑顔で心から楽しそうに踊る姿を見てこちらもとても明るい気持ちになりました！
- 「君の縄」は、それぞれの作戦を立てて行って見応えのある戦いでした。
- 家でもエイサーの練習をしていました。当日は音響トラブルもありましたが先生方の迅速かつ柔軟なご対応で再度披露する機会をありがとうございました。
- 5年生の競技は初めて見るもので、武士のような印象もあり面白く拝見させていただきました。
- 6年生の組体操からのソーラン節、泣けました。組体操はすごく揃っていて、ソーラン節はみんな練習の成果が出ていて腰は低くすごくカッコよく舞っていました。開催できてよかったです。

【改善点へのご提案】

- 運動会の時期 10月の前半に戻すことも今後の見直しになるのかなと思います。→練習が9月になり、暑さ対策による運動制限があることから、難しいと思います。
- お弁当は教室で食べるとのことで必要ないのでは？→遠方から登校する児童もいます。体力回復後、安全に下校できるように配慮しています。
- 実施日が変更となった理由が書いていなかった。→10月25日のメール配信の通り、雨が続きグラウンドの状態が悪く少しでも回復できるようにと考えました。
- 徒競走の順位はあったのでもよかったのではないか。→順位をつけるためには、教員の配置が必要です。点数を付ける担当もいます。今回は全体の運営状況を考えました。

学年の窓

1年 わんだふる

運動会、展覧会と小学校生活で大きな行事が終わりました。小学校の大きな行事を体験し、こどもたちは成長したことと思います。行事へのご理解とご支援を、いつもありがとうございます。

○教材費の集金について

・書き方鉛筆（4B）	70円
・図工教材費	150円
・球根代	70円
計	290円

12月4日（木）に配布した集金袋にお金を入れて持たせてください。よろしくお願ひいたします。

2年 きらり

○生活科見学（多摩動物公園）

多くの人が利用する場では、皆が使いやすいようにどのような工夫がされているのかを学ぶため、生活科見学に出かけます。お弁当のご準備など、よろしくお願ひいたします。

- ・12月5日（金）
 - ・8時15分 教室集合
 - ・お弁当持参
 - ・A4サイズが入るリュックサック（学校の探検ボードを入れるため）
 - ・15時05分 下校予定
- 詳細は、しおりをご確認ください。

○集金について

電車代 440円
12月2日（火）に集金袋にお金を入れて持たせてください。よろしくお願ひいたします。

3年 SUN

運動会、展覧会へのご理解ご協力ありがとうございました。行事が続き、こどもたちも気を抜けない11月でしたが12月に入り、2学期のまとめをしっかりと行う中で3学期につなげていきたいと思います。

○お詫びとお知らせ

先月の学校により地域安全マップの作成に伴い、保護者の皆様にお手伝いの依頼をしていましたが、予定が変更になり12月2日（火）に実施することになりました。改めてHiアブリで募集をお願いしますので、ご都合がつく保護者の方はお手伝いいただけるとありがとうございます。

○教材費の集金について

図工（粘土）	210円
理科（音の性質）	200円
計	410円

12月4日（木）に集金袋にお金を入れて持たせてください。

4年 4 you, 4 me

運動会・展覧会にお越しいただきましたありがとうございました。運動会では、音が出ない中でもこどもたちが踊り続ける姿には本当に胸を打たれました。見に来てくださった方全員に感動をお届けできたのではないかと思います。展覧会では、ハッピーバードのジャングルを4年生全員で作りました。会場全体の雰囲気を賑やかにしたジャングルはとても素敵でした。2つの大きな行事を通してこどもたちは成長しています。これからもご理解とご協力をお願いいたします。

○集金について【図工】版画版 290円
本日、集金袋を配布しました。12月2日（火）にお金を入れて持たせてください。よろしくお願ひいたします。

5年 笑進

～メリハリ・挑戦・继承～

運動会、展覧会はいかがだったでしょうか。行事続きの11月でしたが、高学年として動く中で大きく成長したこと思います。5年生も残り4か月、最高学年に向けて引き続き様々なことに挑戦してほしいと願っています。

○集金について

- 【図工】
・480円（版画版）
【家庭科】
・770円（ランチョンマット）
・50円（調理実習）

合計… 1300円

※締め切り…12月12日（金）
配布した集金袋に入れて、持たせてください。

6年 一致団結

～挑戦魂・実行魂・全力魂～

○連合音楽会に向けて

12/5(金)に、二小の代表としてルネコだいらで合奏を披露します。服装についてですが、
上…白のワイシャツかブラウス
下…黒か紺のズボンかスカート

靴下…白か紺のソックス

寒い日が予想されるので、各自寒さ対策をお願いいたします。

また、12/3(水)に保護者演奏会を予定しております。13時40分から始めますので、ご都合のつく方は、ぜひお越しください。
(演奏会後続けて保護者会を行います。)

○図工の集金について（締切 5日）

480円（軽量粘土+板）

本日、集金袋を配付しました。

若草 わかくさ

小平第二小学校 若草学級

11月は展覧会、運動会、そして高尾宿泊学習がありました。宿泊学習では、1. 2. 3年生は荷物を自分で準備したり、身の回りのことは自分でできるようにしたりしました。4. 5. 6年生はそれに加えて、係活動を行いました。実行委員、食事係、バスレク係、レク・朝の会係に分かれてそれぞれの係がみんなが楽しく宿泊学習ができるように考えました。12月には6年生は連合音楽会、若草全体では合同作品展があります。2学期の最後の月なので、力を合わせてがんばります。



12月の行事予定			各学年の授業時間					
			1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	月	全校朝会	5	5	5	6	6	6
2	火		5	5	6	6	6	6
3	水	保護者会(高学年)	4	5	5	5	5	5
4	木	4時間授業 連合音楽会発表集会	4	4	4	4	4	4
5	金	連合音楽会 5時間授業(3・4年) 生活科見学(2年) 保護者会(中学年)	5	6	5	5	6	6
6	土							
7	日							
8	月	全校朝会 保護者会(低学年・若草)	4	4	5	6	6	6
9	火	社会科見学(6年)	5	5	6	6	6	6
10	水	きこえことばの教室(お楽しみ会)	4	5	5	5	5	5
11	木	委員会 にこにこ清掃	5	5	5	5	6 委	6 委
12	金	小学校児童作品展始	5	5	6	6	6	6
13	土							
14	日	小学校児童作品展終						
15	月	全校朝会	5	5	5	6	6	6
16	火	にこにこタイム	5	5	6	6	6	6
17	水	4時間授業 特別支援学級合同作品展始	4	4	4	4	4	4
18	木	クラブ	5	5	5	6 ク	6 ク	6 ク
19	金		5	5	6	6	6	6
20	土							
21	日	特別支援合同作品展終						
22	月	全校朝会	5	5	5	6	6	6
23	火	笑顔と学びのプロジェクト(2~4年)	5	5	6	6	6	6
24	水	大掃除(2校時)	4	4	4	5	5	5
25	木	終業式 4時間授業(給食あり)	4	4	4	4	4	4
26	金	冬季休業日始						
27	土							
28	日							
29	月							
30	火							
31	水							